



**MEMORANDUM OF UNDERSTANDING (MoU)**  
**ANTARA**  
**RUMAH SAKIT UMUM DAERAH HAJI MAKASSAR**  
**Dengan**  
**FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS NEGERI MAKASSAR**



**PERJANJIAN KERJA SAMA**  
**ANTARA**  
**RUMAH SAKIT UMUM DAERAH HAJI MAKASSAR**  
**DENGAN**  
**INSTITUSI PENDIDIKAN FAKULTAS TEKNIK**  
**UNIVERSITAS NEGERI MAKASSAR**

Nomor : 3507/TU/RGUD/UL/2017

Nomor : 2619/UN36.2/DL/2017

Pada hari Kamis tanggal 15 Bulan Juni tahun 2017 kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **Dr. ARMAN BAUSAT, Sp.B, Sp.OT(K) Spine, FINASIM**  
Jabatan : Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Haji Makassar  
Alamat : Jln. Dg Ngeppe No 14 Makassar  
Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Rumah Sakit Umum Daerah Haji Makassar selanjutnya di sebut sebagai **PIHAK PERTAMA**

Nama : **Dr. H. Muhammad Yahya, M.Kes., M.Eng**  
Jabatan : Dekan Fakultas Teknik Universitas Negeri Makassar  
Alamat : Jl Dg. Tata Raya, Parangtambung, Makassar  
Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Fakultas Teknik Universitas Negeri Makassar selanjutnya di sebut sebagai **PIHAK KEDUA**

**PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** terlebih dahulu menerangkan hal-hal sebagai berikut :

1. **PIHAK PERTAMA** sebagai Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Haji Makassar
2. **PIHAK KEDUA** sebagai penanggungjawab Institusi Pendidikan dalam pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi di lingkungan tata kelola pendidikan, penelitian dan pengabdian pada masyarakat yang profesional, transparan dan akuntabel
3. **PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** setuju dan sepakat untuk melakukan kerja sama dalam upaya peningkatan mutu pelayanan kesehatan, pendidikan dan penelitian dengan mengoptimalkan pendayagunaan sumber daya yang di miliki masing masing pihak.

**PIHAK PERTAMA** dan **PIHAK KEDUA** dalam perjanjian kerja sama ini disebut sebagai Para Pihak dan secara sendiri juga disebut sebagai Pihak Para Pihak sepakat dan mengikatkan diri dalam perjanjian kerja sama tentang pelayanan Kesehatan dengan ketentuan dan syarat-syarat sebagai berikut